

## Afectó a diez delegaciones fuerte lluvia sobre la ciudad

La intensa precipitación pluvial que cayó la tarde de ayer afectó diez delegaciones de la ciudad de México, siendo Alvaro Obregón la más aquejada, aunque anoche no había informes de daños ni incidentes de consideración.

La Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal precisó que la lluvia comenzó a las 18:25 horas y su nivel más intenso se presentó en la citada demarcación con 12.70 milímetros en 16 minutos.

Otras delegaciones afectadas son Benito Juárez, Iztapalapa, Tlalpan, Miguel Hidalgo, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero.

La dependencia indicó que hasta no se reportaron encharcamientos ni accidentes a consecuencia del fenómeno me-

eteorológico, aunque añadió que los cuerpos de emergencia estuvieron en alerta. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) precisó que estas condiciones climatológicas son provocadas por un canal de baja presión localizado sobre el centro del territorio nacional y la entrada de humedad de ambos océanos.

